

Todos los ojos puestos en:

La Fundación GPENreformation

¿Le gusta asistir a conferencias internacionales? ¿Le gustaría enviar a profesores de sus centros a academias de profesores de calidad organizadas a escala mundial? ¿Cree que es importante que los estudiantes experimenten la solidaridad mundial?

Esto es exactamente lo que pretende la "Red Pedagógica Global - Unirse en la Reforma", y su contribución con la Fundación GPENreformation garantizará su continuidad y desarrollo.

En 2013, nació la idea de ofrecer a las escuelas, universidades y organizaciones protestantes de todo el mundo una plataforma para aprender con los demás, y de los demás, y de hacer visibles la diversidad y la relevancia de estas instituciones educativas.

En la actualidad, GPENreformation se ha convertido en un actor internacional indispensable en la educación protestante, que incluye las siguientes actividades:

- diversas conferencias internacionales y academias de profesores,
- campamentos de estudiantes y campañas de participación en línea
- Trabajo en red y contribuciones políticamente relevantes a la UNESCO, a la Organización para el Derecho a la Educación y la Libertad de Enseñanza (OIDEL) y al Consejo de Europa.

Las actividades de GPENreformation son desarrolladas, apoyadas y experimentadas por los casi 900 miembros de GPENreformation, que se han entrelazado para formar una sólida estructura de red.

Un Consejo internacional impulsa el desarrollo. Más de 40 embajadores en todo el mundo transmiten información a las instituciones educativas y, a su vez, transmiten las necesidades y sugerencias locales a nivel mundial. Un Círculo Internacional de Investigadores y estrechas relaciones con la red católica hermana "Office International de l'Enseignement Catho-lique" (OIEC) refuerzan GPENreformation.

Este trabajo cuenta con el apoyo de oficinas en Kigali/Ruanda, situadas en el Bureau National de l'Enseignement Protestant (BNEP) del Conseil Protestant du Rwanda (CPR) y en Hannover/Alemania, en la Oficina Eclesiástica de la Iglesia Protestante en Alemania (EKD).

Los miembros actuales del Consejo de la Fundación GPENreformation son:

- Rev. Samuel Mutabazi, Presidente del Consejo (Director del BNEP/Ruanda),
- Berend Kamphuis, Tesorero de la Junta (Presidente de la Asociación para la Educación Católica y Cristiana (Verus)/Países Bajos),
- Annika Kastner, Secretaria del Consejo (Jefa de la Oficina de Reforma de la GPEN/ Alemania),
- Lovejoy Abadiano (Director de la Academia Vox Dei/Filipinas),
- Prof. Dr. Annette Scheunpflug (Directora del Círculo de Investigadores GPENreformation y Directora de la Cátedra de Educación General de la Universidad de Bamberg/ Alemania).

Ahora, después de 10 años, ha llegado el momento de dar el siguiente paso: GPENreformation debe ser más independiente y autónoma de la financiación de terceros, más ágil y capaz de actuar. Para ello se creó la Fundación GPENreformation, que está dirigida por un Patronato que ha dado forma a la idea de la Fundación en los últimos meses y ahora la acompaña en su realización.

¡Participe con una contribución anual a la Fundación GPENreformation!

Un profesor de primaria en Ruanda gana una media de 100 USD al mes. La contribución anual de una organización en Ruanda es de 200 USD (2 x 100 USD).

Un profesor de primaria en Brasil tiene un salario medio mensual de 900 USD. Una organización brasileña paga 1.800 USD anuales a la Fundación (2x 900 USD).

¡Para llenar de vida a la Fundación y permitir que GPENreformation trabaje con más fuerza que nunca por una buena educación protestante y la creación de redes escolares, se pide a todas las organizaciones miembros que apoyen económicamente a la Fundación.

La contribución anual sugerida es el importe de dos salarios mensuales medios de un profesor de primaria en una escuela protestante del país de la organización. El cálculo de la cantidad exacta lo deciden las propias organizaciones en régimen de fideicomiso. Por supuesto, también invitamos a las escuelas y colegios a participar de forma voluntaria.

¿Le gustaría hacer más con su organización? ¿Y le gustaría participar aún más activamente en GPENreformation y su fundación?

Las organizaciones e instituciones que contribuyen con al menos cuatro salarios mensuales medios de un profesor de una escuela protestante del país de la organización al año reciben automáticamente un puesto en el Consejo Supervisor. De este modo pueden influir activamente en la dirección de la Fundación y de la red de reforma GPEN.

El Consejo de Supervisión se considera a sí mismo un asesor del Consejo en sentido amplio. Sus tareas incluyen la revisión y confirmación de actividades pasadas, así como el control de la planificación de actividades futuras. El Consejo de Supervisión se reúne en forma virtual al menos una vez al año.

Juntos podemos marcar la diferencia: eso es lo que han demostrado los últimos diez años. Aprovechémoslo, más fuertes, más unidos y más esperanzados que nunca.

Su contribución a la Fundación GPENreformation garantizará que se puedan seguir apoyando y organizando conferencias internacionales y campamentos de estudiantes, actividades digitales, asociaciones escolares y formas innovadoras de trabajo en red. Por cierto, a los miembros de organizaciones que contribuyen económicamente a la Fundación GPENreformation no se les cobra cuota de participación en ninguna actividad de trabajo en red.

Contribuirás a agudizar y reforzar el espíritu de presión de la red: GPENreformation quiere ser aún más visible para la política y la sociedad a nivel mundial y participar activamente en la configuración de los movimientos y desarrollos educativos mundiales.

¿Quiere participar también en el desarrollo de contenidos? Como organización co financiadora, puede compartir la responsabilidad de las actividades futuras y la representación mundial de las escuelas protestantes en uno de los comités directivos recién creados a partir de 2024.

Por una buena educación. Por las escuelas protestantes. Por los jóvenes de todo el mundo.

Envíe su contribución con la palabra clave "GPENreformation Foundation_Annual Contribution_Nombre y país de su organización" a la siguiente cuenta:

Titular de la cuenta: GPENreformation Stiftung

BIC: GENODED1DKD

IBAN: DE17350601901000040017

Global Pedagogical Network - Joining in Reformation (GPENreformation)
in the Church Office of the Protestant Church in Germany (EKD)
Herrenhäuser Street 12
30419 Hanover/Germany

Foundation@GPENreformation.net
www.gpenreformation.net/foundation



Orientaciones para las contribuciones anuales

La contribución anual sugerida a la Fundación GPENreformation es el importe de dos salarios mensuales medios de un profesor de primaria en una escuela protestante del país de la organización.

A título orientativo, a continuación encontrará una lista de los salarios medios de los profesores de primaria de distintos países.

País	Salario mensual	Contribución anual
Alemania	4.600 USD	2x 4.600 USD = 9.200 USD
Argentina	330 USD	2x 330 USD = 660 USD
Brasil	900 USD	2x 900 USD = 1800 USD
Burundi	75 USD	2x 75 USD = 150 USD
Filipinas	400 USD	2x 400 USD = 800 USD
Hong Kong	3.750 USD	2x 3.750 USD = 7.500 USD
Hungría	1.500 USD	2x 1.500 USD = 3.000 USD
República Democrática del Congo	115 USD	2x 115 USD = 230 USD
Ruanda	100 USD	2x 100 USD = 200 USD
Tanzania	250 USD	2x 250 USD = 500 USD

El cálculo del importe exacto lo deciden las propias organizaciones en régimen de fideicomiso.